

## 第58回ひな祭り書道展特別賞 川畑茉央さん遊墨大賞



2月28日～3月1日、ひな祭り書道展がリナシティかのやで開催され、川畑茉央さん（垂水中央中3年）が、最高賞の遊墨大賞を受賞しました。今年は約2,300点の出品があり垂水市からは、川畑さんをはじめ5人が特別賞を受賞されました。今回の受賞を受けて、川畑さんは「素直にうれしいです。最初は上手く書けなくて、課題を変えようと思いましたが、賞をとれて、この課題で頑張った良かったと思いました」と話されました。

- 【第58回ひな祭り書道展受賞者】敬称略
- ◎遊墨大賞／川畑 茉央（垂水中央中3年）
  - ◎鹿屋市教育委員会賞  
井之上 真結（垂水中央中2年）
  - ◎南九州新聞社賞  
井之上 沙弥（垂水小6年）
  - ◎小倉博文堂賞／木場 沙羽（垂水中央中3年）
  - ◎測上賞／瀬脇 杏心（協和小3年）
- ※学年は受賞当時の学年です。

3月、市木地区と辺田地区が新たに地区防災計画を作成しました。地区防災計画とは、一定の地区や振興会を単位とし、自助・互助・共助による自発的な防災活動について策定するものです。また、牛根麓地区は平成30年6月に作成済みの同計画の見直しを経て、今回松ヶ崎地区防災計画として、1冊に2地区の計画を収録しました。垂水市では今後も地区防災計画の策定を推進し、地域防災力の向上と地域コミュニティの創生に取り組んでまいります。



### 地域防災力の向上 地区防災計画を策定



## 安永噴火桜島焼亡塔 案内看板を設置



3月24日、海瀨の菅原神社にある桜島焼亡塔に新しい案内看板が設置されました。安永噴火は、安永8（1779）年10月1日に巨大な噴煙が立ちのぼり、七日七晩、あたりが暗闇につつまれたと伝えられており、焼亡塔は、噴石や火砕流等によって亡くなった人々の供養塔として、噴火から2年後に建立されました。案内看板は、焼亡塔の碑文や垂水島津家家臣・伊地知季虔の「櫻嶋燃記」の記録をもとに、安永噴火の様子や七言絶句が英訳文とともに掲載されています。

3月30日、園田陸運株式会社より小学校新1年生へ交通安全教材の寄贈が行われました。寄贈式が行われた垂水小学校の当房孝子校長は「大切に使用させていただきます。今後も交通安全には気を付けていきたいと思っております。」とお礼の言葉を述べました。

### 【市内新入生に贈られた交通安全教材】

- ①傘・鉛筆 / 園田陸運株式会社
- ②クリアファイル / 垂水地区交通安全協会
- ③レッスンバック / 垂水市
- ④ランドセルカバー / 日本コープ共催生活協同組合連合会

## 故垂城宰川上周賢子墓碑 市の文化財に指定



2月10日、「故垂城宰川上周賢子墓碑」が市文化財に指定されました。川上忠實（周賢は称号）は垂水島津家の家臣で、国内の戦いや朝鮮の役などで活躍し、垂水家の家老職も務めました。碑文は文行館教授・乾徹猷によって書かれており、忠實の伝記であるとともに島津家の三州統一の歴史、本藩と垂水家との関係もうかがえる貴重な歴史資料です。



### 園田陸運株式会社 交通安全教材贈呈式